



公正な選挙への尽力に藍綬褒章

対馬市選挙管理委員長の門城 雄司さん(厳原町)が、「藍綬褒章」を受章されました。門城さんは、平成2年10月に旧厳原町選挙管理委員会委員に就任して以来、通算23年間委員の職を務められ、公正な選挙の管理執行に貢献されています。



原田 武 茂さん(豊玉町:男子45~49歳:左)
阿比留 よう子さん(峰町:女子30~39歳:中央)
一宮 義 幸さん(厳原町:男子50~59歳:右)
國分 哲 也さん(美津島町:男子30~39歳:円内)

つしまチカラ 砲丸投4種を制す

11月9・10日に開催された「第65回長崎県民体育大会」。諫早市で開催された陸上競技:砲丸投では10種目中4種目で対馬勢が優勝しました。



ちんぐ音楽祭初出場の中西 佳三さん

音楽は「国境」を超えて

11月17日、対馬市交流センターで「対馬ちんぐ音楽祭」が開催されました。今年は野外ライブからホールに会場を変えて日韓のアーティストが共演しました。



対馬国際交流協会 | 高司 昭男会長



事務所スタッフの
キム キョンイル
金 京一さん(上)
ハン ソンジュ
韓 宣周さん(下)

平成の「倭館」 10周年

対馬国際交流協会の対馬釜山事務所が開設から10年を迎え、11月26日、釜山市内で記念式典が開催されました。これからも「日韓の架け橋」として活躍が期待されます。



島の恵みで健康になろう!

島おこし協働隊の須澤隊員が企画する「対馬そば青汁」のモニター説明会が開催され、目標の200名が集まりました。モニターの皆さんには3か月間の試飲とアンケートをお願いし、商品化を目指します。



「宝くじ」で街に元気を

対馬市は、宝くじの社会貢献広報事業である「コミュニティ助成事業」を活用し、テントと展示用パネルを購入しました。宝くじの収益金は、明るいまちづくりに役立てられています。



右:十八銀行 木場 英之地域振興部長

伝統継承の一助に

地域における健全な社会・文化・教育等の推進に尽力されている十八銀行社会開発振興基金(宮脇雅俊理事長)から、峰町の「三根上里盆踊り保存会(永留 安生会長:左)」へ助成金が贈られました。